## Región de Tula, privilegiada por el gobierno federal: FCH

Joel Sánchez Rodríguez REPORTERO

Atitalaquia, Hgo.- Al inaugurar el tramo principal de la carretera federal "Arco Norte" en este municipio, el Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, se congratuló de que el Poniente de la entidad es una de las zonas del país que más han resultado privilegiadas por las obras del gobierno federal, situación que, dijo, detonará la economía de esta región.

Precisó que el apoyo no sólo es con la obra carretera puesta en operación, sino también con la construcción de la refinería "Bicentenario" y la también próxima edificación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de Atotonilco.

"Así que estamos consintiendo mucho a Hidalgo y, particularmente, a esta parte de la región", declaró enfático el Jefe de la Nación, quien en esta gira de trabajo estuvo acompañado por el gobernador Miguel Ángel Osorio Chong.

En ese mismo contexto, el Primer Mandatario subrayó que inversión es la palabra clave o mágica para la creación del empleo y el crecimiento económico.

Por ello, aseguró que su gobierno hace todo lo necesario para atraer inversiones extranjeras al país, o promover la inversión nacional.

Subrayó que en los tres años que le restan a su administración se tomarán las medidas necesarias para la transformación de la economía, a fin de colocarla en una mejor posición y enfrentar los retos de hoy.

Respecto al tramo principal de la carretera federal "Arco Norte", que unirá a los estados de Puebla, Hidalgo, Tlaxcala, Querétaro y Estado

de México, el Presidente coincidió con el ejecutivo hidalguense en la importancia de obras como ésta, que unen a los mexicanos y contribuyen de manera eficaz a conformar un mejor futuro, con mejores vías de comunicación, un medio ambiente sano v mayores posibilidades de desarrollo.

En la edificación que consta de 172 kilómetros y conduce de San Martín Texmelucan, Puebla, al entronque con la carretera México-Querétaro, Felipe Calderón calificó esta carretera como fundamental para elevar la competitividad del país y fomentar la inversión.

Destacó también la participación de la iniciativa privada en la consolidación de este proyecto que comunica del Golfo al Pacífico, pasando por el Centro del país, y reduce de manera significativa los tiempos de traslado y evita que el transporte pesado tenga que circular por la Ciudad de México, con la consecuente reducción de emisiones contaminantes.

En el acto al cual acudió además el secretario de Comunicaciones y

Transportes, Juan Molinar Horcasitas, se afirmó que para la realización de este trayecto del Arco Norte, fue necesario aplicar una inversión de 109 millones de pesos para la última etapa, generándose dos mil empleos directos y once mil indirectos.

Pero de manera global, la construcción de la moderna autopista significó la aplicación de 6 mil 230 millones de pesos a lo largo de tres años y la construcción de 131 pasos vehiculares y 15 entronques de altas especificaciones, lo que impulsa la economía, genera empleos y un desarrollo económico con justicia.

Carlos Slim, presidente del Grupo CARSO, calificó a la autopis-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de \$ 25781.57 Tam: 483 cm2 AHERNANDEZ



Fecha	Sección	Página
26.08.2009	Estado de México	36

ta Arco Norte, como una vía de comunicación de clase mundial, que además de representar una infraestructura carretera que aportará mayor desarrollo a la economía y el empleo, facilitará la transportación de carga, impulsará la actividad turística y reducirá anualmente en 108 mil toneladas de Bióxido de Carbono en el Valle de México.

## Inauguración en Tepeji

Como parte de la gira de trabajo, los mandatarios federal y estatal acudieron a la inauguración del Centro de Distribución y Laboratorio de Óptica de la empresa Costco, que realizó una inversión de mil 200 millones de pesos y que en una primera etapa generó 300 nuevos empleos directos y casi mil indirectos.

Ahí se informó que el Laboratorio cuenta con tecnología de punta que lo hace único en Latinoamérica, lo que muestra la importancia de este proyecto como muestra de la confianza de los inversionistas en el desarrollo del estado y del país.



Inauguró Presidente tramo principal del Arco Norte.



También puso en marcha un Gentro de Distribución.